
Mercoledì 10 

.settembre 2008.'AssISI .~BASTIAUMBRA 
• Celebrata con il suono della campana della pace sarà il 21 settembre 

La giornata dell'Ono per la non violenza
 
ASSISI (f.p. J-Mai come quest'anno Assi pima del Comune saranno allestiti degli "Peace beli special ceremony" delle Nazio
si sarà la città della pace: l'amministrazio stand per informare sull'attività dell'Onu ni Unite, in cui il segretario generale Han Giornata 
ne su tutti il sindaco Claudio Ricci e l'as e dell'ufficio di Assisi; ed alle 16.30 verrà Ki-moon suonerà la Campana della pace, speciale 
sessore con delega per l'ufficio alle Nazio conferita la cittadinanza onoraria all'amba - anche ad Assisi verrà suonata la campana L'ambasciatore 
ni Unite Maria Aristei Belardoni; in colla- sciatore Umberto La Rocca, decano dena .. delTa tom delPahu:ro Capitano del Popo La Rocca avrà 
borazione con l'ufficio del Comune, sta diplomazia italiana, già rappresentante per- lo, sede dell'ufficio per il sostegno alle Na la cittadinanza 
infatti preparando la "Giornata per la Pa manente alle Nazioni Unite, attuale presi zioni Unite e della Biblioteca depositaria onoraria 
ce": l'iniziativa, prevista per il 21 settem dente della società italiana per l'organizza dei ~ocumenti dell'Onu. "La campana del
bre prossimo, è promossa ad Assisi (una zione internazionale e persona che, insie le laudi, anticipa il sindaco, soonerà a di-
delle tre sedi Onu in Italia, ndrl secondo le me a Staffan De Mistura (delegato Onu in stesa per richiamare l'attenziolle sulla ne- centenario dalla fondazione dell'Ordine 
'direttive' delle Nazioni Unite che hanno Iraq) ha contribuito "in modo decisivo", cessità del dialogo edella pace, valori fon- dei Frati Minori (anno 20091 ". Prevista 
proclamato, il 21 settembre "Giornata dell' alla nascita e sviluppo dell'ufficio Onu di damentali per Assisi, in linea con il mes· anche un'esibizione degli sbandieratori di 
Onu per la pace e la non violenza". 111 Assisi. Alle 18, in contemporanea con la saggio francescano e alla vigilia dell'VIII" Assisi, mentre a sera ci sarà un grande 

concerto presso la basilica di San France· 
sco, acura dell'orchestra sinfonica del Mo
lise, che eseguirà musiche legate a San 
Francesco eal "Cantico delle Creature". 

Bettona Le reazioni alla scoperta dei Nas di aziende,fuorilegge 

Allevamenti irregolari, èpolemica
 
Comitato.' ''Subito uno studio di wmpatibilità suisuini"
 

BE'ITONA - "Nel corso del suo inter
vento alla Festa Democratica di Firenze, 
Veltroni ha detto che il Pd deve essere il 
partito di riferimento degli ambientali
sti: per questo, scriveremo al segretario 
del Pd, per chiedere che rimetta in riga 
chi, come a volte la Regione, preferisce 
trattare con chi non rispetta l'ambiente 
piuttosto che con noi". Parola di Remo 
Granocchia, presidente del Comitato 
per l'ambiente di Bettona, che pur es
sendo fuori città è venutn aconoscenza 
della scoperta di alcune irregolarità in 
16 aziende agricole del comprensorio 
bettnnese. Nel corso di accertamenti 
svolti nei primi sei mesi dell'anno, gli 
ispettori sanitari del Nas Carabinieri 
dell'Umbria, al comando delluogote
nente Orazio Pellegrini, hanno infatti 
scoperto la presenza di alcune irregolari
tà in alcuni allevamenti di suini a Betto
na: i responsabili sono stati deferiti all' 
autorità giudiziaria, ma nei guai sono 
finiti anche i due ~erinari dipendenti 
della Usi 2 di Perugia, che avrebbero 
omesso di segnalate alla Procura i casi 
di non ottemperama al divieto imposto 
dall'ordinarizasindacale n. 46 del 20 
settembre 'IJX)7, ed avrebbero attestato 
falsamente maJattie infettive. "La Regio
ne, spiega Granocchia, ha deliberato un 
accordo programmatico, che prevede la 
costruzione di una seconda laguna (SO 
mila metri cubi dove far confluire le 
acque reflue lavorate dal depuratore zo
otecnico di Bettnna), solo con i comuni 
di Bettona, Cannara e Bastia, escluden
do il comune di Torgiano, che si 0ppo
neva al nuovo invaso: certe vohe viene 
da pensare che la Regione preferisca 
trattare con chi ha scaricato milioni di 
tonnellate di liquami nelterritorio, piut-

Allevamenti Secondo il comitato 75mila capi sono troppi 

RIfIuti 

., , 

Riunione prevista a Pescara Tanti i relatori per migliorare l'offerta locale 
Assemblea nazionale nrilancio del turismo al centro 

delle Pro loco: si parte deUa festa del Partito democratico 
ASSISI· C'è ancora tempo, almeno fino adomàni, 
per effettuare le prenotazioni epartecipare aD'assem
blea nazionale Unpli (Unione nazionale Pro 1000 
d'ItaliaI200S che si svolgerà a Montesilvano (Pesca
ral, il 26-27-28 settembre 2008. 
Come di consuetn, le Pro loco italiane mganizzano 
una gita per poter usufruire deIraccoglienza caloro
sa delle Pro Loco del posto, in questo caso dell' 
Abruzzo, che si mettono a disposizione dei parteci
panti per. far conoscere ed ammirare le parti più 
belle del loro territorio, le loro tradizioni, storia e 
cultura, con visite guidate nelle mne più spettac;olari 
del comprensorio, nonmancl1enimo delle esibizio
ni..,
 
Nel corso della tre giorni ciS/U3Dllo anche vari incon

tri sul turismo, sul territoJ.:io, sulla cultura e sulle·
 
pmbIematiche organizmtive delle Pro 1000.
 
Per una di AssisiIBastia, l'incaricato Unpli per la
 

.raccoIIa delle,prenotazioni è Paolo Brufani: infurìoa
zioniecosti aDo 07S-8042911, 347-6731095 escmen- . 
doaU'iDdirizzo ~191.it 

BASTIA UMBRA - Sarà il turi
smo, con l'analisi delle politiche e 
degli strumenti per il rilancio del 
territnrio comprensoriale, il tema 
al centro del dibattito di questa 
sera alla Festa de
mocratica com
prensoriale di Assi
si, Bastia, Bettona 
eCannara. 
Moderati da Simo
ne Sensi, i reJatori 
Franco Tomassoni 
(presidente della 

sidente associazione Oicos rifles
sionil faranno chiarezza sulle luci 
e sulle ombre intorno al territorio 
ed esporranno al pubblico le pro
poste per rilanciare una filiera tu

rismo-ambiente
cultura d'eccellen
7a jn~o di mi
gliorare la qualità, 
la funzionalità e 
l'attrattività turisti- . 
ca del nostro terri
tnrio. 

. Nel corso della se-
Consulta regiona- Reiatore Cimicchi . rata diieri, invece, 
le del· turismol, Pd eCgilhanno of· 
Stefano Cimicchi (presidente AjJt . ferto la cena ad un centinaio di 
Umbrial, Stefano Poeta (presiden- pensionati. 
te del est di Assisi), Mariano Bor- Per il programma aggiornato, sera 
gognoni (presidente Ente parco per sera, è possibile conegarsi al 
delSUbasio).e Paolo Ansideri (pie- sito www.pdassisi.com. . 

tnsto che con chi quel territnrio tenta di 
difenderlo. Senza contare che con la co
struzione della nuova laguna i suini tor
neranno a50.000 capi, un numero esor
bitante che può essere spiegato con 
l'esempio che se i maiali fossero messi 
uno dietro l'altro riuscirebbero a copri
re una lunghezza di 75 kìn. Non capia
mo inoltre come mai ci sia il'bisogno di . 
costruire un nuovo invaso, vistò che la 
vecchia laguna, ci dicono, può contene
re ireflui di 74.000 capi, numero ampia
mente superiore a quello previsto. Ci 
piacerebbe, conclude Granocchia, che 
fosse fatto uno studio di compatibilità. . 
che dica esattamente quanti suini possa- . 
no essere presenti sul territorio di Betto
na, anche se secondo le nostre stime ne 
basterebbero 20-25.000 maiali, numero 
che permetterebbe sia lo sviluppo dell' 
economia suina, che di un'economia 
del turismo". 

Flavia Paglioc:hini 
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Previste misure di sicurezza 
per evitare eccessi 

Palio: in 500
 
alla cena
 

della discordia
 
BASTIA UMBRA· La cena della discordia inau
gura la quarantaseiesima edizione del Palio de 
San Michele. I quattro rioni, Moncioveta, Portel· 
la, Sant'Angelo eSan Rocco, si incontreranno in 

. piazza Mazzini venerdì 12 settembre alle ore 
20.45. Per la manifestazione, cui collaborerà an
che la pro loco di Bastia Umbra, verrà allestito 
un banchetto che già conta cinquecento parteci
panti. "La cena della discordia" ha ricordato il 
presidente dell'Ente Palio, Simone Cerasa "è un 
momento conviviale di grande impatto sociale, 
che diverte eanima la nostra città. Ciònonostan
te, questa occasione di ritrovo cittadino solleva 
ogni anno polemiche in fatto di sicurezza e ordi

,ne,pubblico. Proprioper rassicurare la popola
zionèe prevenire eventuali tensioni, l'Ente Palio 
ha provveduto a dare adeguate disposizioni per 
garantire a pieno la godibilità della serata. 111 
piazza Mazzini venerdì interverranno forze deU' 
ordine, prontn soccorso sanitario e personale ad
detto alla sicurezza. Inoltre, come si è già deciso 
in relazione all'anno precedente, si procederà a 
una somministrazione regolata delle bevande al
coliche. 111 pratica si stanno mettendo in attn una 
serie di iniziative che si propongono l'obiettivo 
di inIbire comportamenti che potrebbero trasfor
mare un momentn di aggregazione sociale in 
episodio sgradevole. Per i rionali, ma anche per i 
cittadini che risiedono nei pressi di piazza Mazzi
ni". Saranno due focolari a far da cornice alle 
tavole imbandite da Ente Palio, pro loco evolon
tari rioD8li; i presenti al desco degusteranno cibi 
degni di .cm sta per scendere in campo aconten
dersi l'ambitn palio. ncalendario della festa pro
segue venerdi19 settembre con l'apertura delle 
taverne rianali, il giorno seguente con l'incontro 
dell'Ente Palio con le scuole, la cerimonia di 
apertura e la proclamazione dei bandi di sfida, 
antica tradizione riportata in auge proprio quest' 
anno. Aseguire le quattro sfilate. 

Alberta Gattucci 
.\ 
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ncomitato ExDeltafina non condivide la sua dislruzione 

Una piscina dimenticata
 
'BASTIA UMBRA (a.g.J - Eden Rock. Do- .
 
po l'annuncio del sindaco Francesco Lom

bardi circa il ritiro della variante al piano
 
ex Deltafina, le indiscrezioni sul danno
 
chiesto dalla ditta costruttrice Balzelli e la
 
convocazione del Pd per iniziare un percor

so verso la formulazione di mia seconda
 
variante, i cittadini tnrnano a interrogarsi
 
sull'avvenuta distruzione della piscina all'
 
apertn. Sarà la stagione estiva non intenzio

nata a mitigare le temperature, fatto sta che
 
sono in molti a ribadire perplessità di fron

te alle macerie del luogo di proprietà priva

ta, ma dal vissuto sociale intessuto con ~.
 

quello bIStioIo. "L'amministrazione ha can Piscina Discarica a cielo aperto
 
cellato la progettazione delle scuole nell'
 
area ex Giontella a favore di abitazioni e piscina senza sapere la destinazione defini

spazi commerciali che mett.erebberoin cri-' Uva di quello spazio? Perché lo hanno fat

si le attività già esistenti" commentano daI lo? Tanti ricordi dei bastioli cancel1ati da
 
comitato per le scuole nell'area ex Deltafi- una variante approvata e poi-ritirata dalla
 
Da "era proprio necessario distruggere la stessanostrclamministrazione comUDa1e-.
 


